



虹

～ Rainbow ～

明日への架け橋



平成27年度

日臨技九州支部医学検査学会にて演題発表！！

11月14日（土）15日（日）に日臨技九州支部医学検査学会（50回記念学会）が鹿児島で開催されました。

当院検査部からは2名が参加し、大きな会場で第1演者として緊張の中、長吉技師が『寄生虫卵(液浸)標本作製の簡易化を目指して』という題で発表しました。そこで、今回は発表された長吉技師をご紹介します。



技師紹介

生化学・輸血担当

長吉 薫 技師



<趣味> 日用大工：これまでにウッドデッキ、テラス、農具置き、大工道具箱、本棚などを作りました。自分で創造して作れることが楽しく、材料を求めてホームワイド、Hiヒロセ、グッデイなどを徘徊するのが好きです。

<特技> 寄生虫検査：寄生虫資料の同定、保管、標本作製等を行い、臨床検査技師育成の場へ標本を寄贈するなどしています。

大分県臨床検査技師会の下で寄生虫の勉強会も行い、検査の技術向上に努めています。

<学会発表> 『肝毛頭虫卵と同定した一例』『寄生虫卵（液浸）標本作製の簡易化を目指して』



年末のご挨拶

検査部技師長 高野



本年中は、大変お世話になり誠にありがとうございました。

来年も皆様のお役に立てますよう検査部一同、更なる発展・飛躍に向けて、より一層の努力をし頑張っ参ります。

これからも、ご意見・ご要望をお聞かせ下さいますよう宜しくお願い致します。

皆様が健康で新年をお迎えになられますよう、心よりお祈り申し上げます。

寒さも本格的になってきた今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか？

今年も残すところわずかとなりました。インフルエンザの予防接種はお済ですか？

今年はインフルエンザの流行が遅いように思われますが、感染性胃腸炎などは子ども達に流行っているようです。これからもインフルエンザ・ノロウイルスなどに気を付けましょう。日々の予防対策が肝心です！！

今年はどんな年でしたでしょうか？

私達検査部では、今年初めての試みとしてこの検査部広報「虹～Rainbow～」を発行させて頂きましたいかがだったでしょうか？

来年は、もっと良いものをお届けできるよう頑張っていきたいと思っています。

年末ご多忙の折ではございますが、お体にお気をつけて良き年をお迎えください。

皆様にとって来年が輝かしい年となることを願っております。

コスモス病院検査部一同より

